



# TOUT NOTRE SOUTIEN À L'ÉTINCELLE !!!

L'Étincelle, lieu associatif, militant et autogéré a été saccagé par l'extrême-droite !

**Le syndicat SUD Industrie 49 apporte tout son soutien à l'Étincelle, à ses membres, aux différentes associations qui font vivre ce lieu !**

Dans un tract diffusé en décembre intitulé « *Le Régime autoritaire capitaliste s'installe doucement* », SUD Industrie avait dénoncé la dérive autoritaire du pouvoir. **Il ne faut pas s'étonner que dans un état fascisant, le fascisme se sente pousser des ailes.**

Le local de l'association Étincelle a été vandalisé lors du week-end du 8 au 11 janvier 2021. Des livres, des affiches et des stickers ont été brûlés et du matériel volé. **Un groupe néonazi se faisant appelé « Angers Nationaliste » a revendiqué, photos à l'appui, le saccage de l'Étincelle sur une messagerie privée.**

Qu'en 2021, un groupuscule d'extrême droite se permette de saccager un local associatif, d'y brûler des livres !

Cela nous rappelle les moments les plus sombres de notre histoire.

**Un vent glacial s'est abattu sur la douceur angevine et nous ne fermerons pas les yeux...**

**...Se taire, c'est laisser faire !**

**C'est pourquoi nous CONDAMNONS FERMEMENT les agressions dont a été victime l'Étincelle, et nous relayons l'appel à se rassembler :**



**Plus d'infos sur  
[sudindustrie49.org](http://sudindustrie49.org)**



**Samedi 30 janvier à 14h Place du Ralliement  
Contre l'extrême-droite et le virage autoritaire du pouvoir**

***En tant que syndicat, nous oeuvrons à l'organisation et l'émancipation des travailleurs et des travailleuses. Nous lutterons toujours contre le racisme, l'homophobie, le machisme, la haine de l'autre.... Qui ne font que diviser nos camarades !***



SUD Industrie 49 – 14 place Imbach 49100 Angers

[contact@sudindustrie49.org](mailto:contact@sudindustrie49.org)

28/01/2021